



COMMUNIQUE DE PRESSE

24 JUIN 2020



Location de voiture cet été, premières tendances de réservation sur Carigami.fr

Le comparateur de location de voiture Carigami dresse un premier bilan des réservations estivales. Où les Français réservent-ils le plus de voitures ? Est-ce que la crise sanitaire a eu un impact dans leur mode de consommation ?

Reprise des réservations en France

Depuis fin mai, Carigami observe une augmentation des réservations sur sa plateforme pour la période estivale. Le comparateur a retrouvé **80% du trafic web de l'an dernier**, à la même période.

Alors que les réservations sont généralement réparties entre la France (50%) et l'étranger (50%), **90% des locations sont effectuées cette année, au départ des grandes métropoles françaises** (Paris, Marseille, Nice, Bordeaux, Lyon, Toulouse...). Certains clients louent un véhicule depuis la France pour se rendre ensuite à l'étranger (Italie, Espagne, Portugal par exemple) afin de ne pas dépendre du trafic aérien encore incertain. Les réservations ont également repris en Corse depuis l'ouverture des dessertes aériennes.

Augmentation des réservations à Paris

Le nombre de **réservations à Paris a plus que doublé** par rapport à l'an dernier. En ce moment, 25 % des réservations estivales sont faites depuis Paris contre 11 % l'an dernier à la même époque. Alors que la plupart des Parisiens avaient l'habitude de prendre le train puis de louer une voiture dans leur ville d'arrivée (Marseille par exemple), ce n'est pas le cas cette année. Cela peut s'expliquer par une certaine méfiance vis-à-vis des transports en commun (avion, train).

Une durée de location en hausse

La durée moyenne de location augmente par rapport à l'an dernier (**+ 20 % environ**) car le temps de trajet en voiture jusqu'au lieu de vacances est désormais intégré dans la durée de séjour.

Pas de forte hausse des tarifs

Carigami ne note pas de hausse importante des prix cette année. Les prix sont parfois tendus pour les villes où les demandes de réservations abondent mais c'est la **règle générale de l'offre et de la demande**.

Tout comme les années précédentes, l'Europe du Sud reste moins chère que la France mais est très dépendante des dessertes aériennes. Les prix y ont légèrement augmenté : il y a toujours quelques offres à moins de 5 € par jour à Malaga mais plus à quelques centimes d'euros comme ce fut le cas les années précédentes. Les tarifs planchers en Italie sont passés au-dessus de 5 € par jour; tout comme au Portugal.

A propos de Carigami

Carigami est un comparateur en ligne indépendant, spécialisé dans la location de voiture. Il propose un service de conseil et réservation aux clients souhaitant réserver une location de voiture en France et à l'étranger. Partenaire de 6 loueurs internationaux et de 7 courtiers, Carigami.fr référence les offres de 40 000 agences en France et dans le monde, pour garantir le véhicule adapté et la bonne assurance au meilleur prix. Carigami comptabilise 820 000 journées de location de voiture en 2019. carigami.fr.